

## Presseinformation

21. April 2022

### **Kreissparkasse spendet 21.300 Euro für Ukraine-Hilfe**

**Die Mitarbeitenden der Kreissparkasse Reutlingen haben für die Ukraine gesammelt: insgesamt 10.650 Euro. Diese Summe spenden sie der Organisation Drei Musketiere Reutlingen e.V., die sich vor Ort in der Ukraine engagiert. Die Kreissparkasse verdoppelt die Spende der Mitarbeitenden auf insgesamt 21.300 Euro.**

"Dieser Angriffskrieg macht uns fassungslos", sagt Michael Bläsius, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Reutlingen. "Um zu helfen, haben wir die Verdopplungsaktion ins Leben gerufen. Wir sind sehr stolz auf unsere Mitarbeitenden und danken ihnen von Herzen, dass innerhalb kürzester Zeit eine so großartige Summe zusammengekommen ist!"

"Die Arbeit der Drei Musketiere ist unglaublich wertvoll", ergänzt Dirk Fauser, Personalratsvorsitzender bei der Kreissparkasse. "Die vielen Spenden unserer Kolleginnen und Kollegen zeigen, wie sehr uns allen das Thema am Herzen liegt. Stellvertretend für meine Kolleginnen und Kollegen bedanke ich mich bei den Drei Musketieren für ihren großartigen Einsatz."

Vertreter der Drei Musketiere Reutlingen sind bereits vier Tage nach Kriegsausbruch zur polnisch-ukrainischen Grenze aufgebrochen und engagieren sich seither ununterbrochen für die Menschen vor Ort. Akkreditiert durch die ukrainische Regierung organisieren sie Lebensmittel und weitere wichtige Dinge, bringen Hilfsmittel in ein Kinderkrankenhaus und andere medizinische Einrichtungen. Parallel sammeln die anderen Musketiere in Reutlingen Spenden und beschaffen Hilfsgüter. 80 Paletten schickten sie schließlich mit den ersten LKWs nach Polen und von dort weiter in die richtigen Gebiete.

"Markus Brandstetter, unser Vorsitzender, ist vor Ort und jeden Tag 16 bis 18 Stunden auf den Beinen", beschreibt Meike Pommranz von den Drei Musketieren die Lage. "Trotz langjähriger Erfahrung ist dieser Einsatz für ihn anders. Aber er ist gut informiert und vernetzt, er weiß, wo welche Hilfe notwendig ist. Und wir erhalten immer wieder neu angepasste Bedarfslisten und sammeln hier bei uns weiter. Eine Spende wie diese ist eine wundervolle Neuigkeit für uns und die Menschen vor Ort. Wir danken der Kreissparkasse und ihren Mitarbeitenden von Herzen!"



Dirk Fauser, Personalratsvorsitzender bei der Kreissparkasse Reutlingen, Sabine Menconi und Meike Pommranz von den Drei Musketieren und Michael Bläsius, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse bei der Übergabe der symbolischen Spendschecks (v.l.)